

Résultats positifs de l'ADMR de la Cisse

La semaine dernière, l'association Aide à domicile en milieu rural s'est réunie à Veuves, sous la présidence de Nadia Étoile. Elle a présenté un bilan positif après trois années d'une gestion bien menée. L'ADMR intervient sur 19 communes et compte 44.353 heures auprès de 278 clients comme prestataire en vie quotidienne ; 11.978 heures auprès de 56 clients en tant que mandataire ; 508 heures pour

quatre clients du service socio-éducatif familles avec des enfants de moins de 16 ans. 335 heures de formation ont été données à 13 stagiaires. L'activité globale pour les 19 communes représente 77.944 heures auprès de 501 clients avec 88 salariés soit 41,5 ETP (Équivalent Temps Plein).

Elior est le nouveau fournisseur des repas auprès des 84 clients soit 14.821 repas pour 2015. Agglopolys ayant repris

les locaux, le conseil demande à Pierre Olaya, maire d'Onzain, de lui trouver un nouveau local. D'autre part, le personnel d'intervention de la fédération (Aides à domicile) se voit transférer vers les associations locales qui devront désormais prendre en compte ce surcroît de travail pour les bénévoles.

Pour 2016, l'ADMR de la Cisse prévoit d'étoffer son conseil d'administration afin de couvrir son territoire et créer de la proximité, organiser un goûter récréatif réunissant les clients, le personnel d'intervention, le personnel administratif et les bénévoles. En présence de Mme Lhéritier, conseillère départementale, de plusieurs maires, des membres du bureau, de Mme Ruet, salariée de la Fédération, l'élection et l'approbation des comptes ont eu lieu.



Nadia Etoile a présidé et présenté le bilan de l'association.

Cor. NR : R.G.